

発行日：令和2年 6月23日

令和2年度 山形県立新庄神室産業高等学校真室川校

# 生徒会報 第2号

発行者：生徒会広報委員会

## 5・6月 真校生の日常

新型コロナウイルス感染拡大防止によって学校再開が遅れてしまった真校。ですが、**3時間授業**するなどして少しずつ学校生活を取り戻しました！



### 3年生

進学・就職に向けて一つ一つの授業を大切に、全員内定出来るように頑張っています！



### 2年生

後期から委員長や部長、生徒会役員になる2年生。少ない人数でも頑張ってください！！



### 1年生

初めてのことが沢山あると思いますが、一緒に頑張っていきましょう！





# 花いっぱい運動

6月17日に**有志型ボランティアの花いっぱい運動**を行いました。  
 本校の方が育ててくれた花を40個のプランターに一つ一つ丁寧に植えていきました。  
 初めて参加してくれた1年生も楽しく作業していてスムーズに行うことができました！  
 植えた花は真室川駅に飾ってあるので見に行ってみてください♪



晴れてよかったね☀️

植えてるときは  
みんな真剣！！

初めての共同作業??



30名の方が参加してくれました

## 【編集後記】

いつもとは違うちょっと特別な生徒会報はどうでしょうか？少しずつ普段の日常を取り戻してきたと思います。この調子でいろんな行事をしていけたらいいですね。

3年A組 佐藤つぐみ 山田菜々